

(・・)

コアラ社長の夢の街マイアミ 不動産投資事情

元にあって「カリブ海のお膝島」と呼ばれる社会主義の国である。2008年配給のスピルバーグ監督の米・仏・西合衆映画「チエ28歳の革命」はドキュメンタリータッチでキュー革命を正確に再現している。筆者も9年に日本の映画館で観ている。

先日この映画について親しくしているキューバ系アメリカン2世で銀行マンのティビッドと会話をする機会があった。南米諸国では革命家としてカリスマ的人気のチエであるが、彼はあまりいい顔をしない。チエは、大変頭腦明晰であるが少しクレイジーな面もあると。ディビッドは19

マイアミは南米の玄関口と言われるだけあって、南米およびカリブ海周辺諸国からの移民も多い。キューバはマイアミから145⁺と近い。1959年のキューバ革命以後10万人を超える移民がマイアミに押し寄せ、それによって一時は治安も悪化したが、今ではキューバ系アメリカ人はマイアミにしっかりと融合している。

筆者も週一で楽しむキューバ料理は、10ドル前後で市内至る所で食べることができる。見た目はまるでぜんざいの黒豆のスープをライスにかけ、焼いたチキンと焼バナナがトルハバナと呼ばれるキューバ人がつぶつた街も存在する。ここでは昼間から野外で卓を囲みドミニオを楽しむ風景も見られる。仕事上、中南米出身の人との交流が不可避であるため、本や映画などで周辺諸国の知識を得る必要がある。今回は、地理的・歴史的にも関連が深いキューバに関するお伝えする。



キューバ料理

(小原隆浩)

隔週掲載

革命家、マイアミ居住者には不人気?

革命家、マイアミ居住者には不人気? ちなみに、「ゲリラ戦争」は医師でありゲリラ戦のプロなら導き出された「ランチエスター戦略」に相通するものがある。なお、ランチエスター戦略の経営実務に関しては自書「コアラ社長の経営戦略」(週刊住宅)で詳しく述べてるので合わせて参考にしていただきたい。

(小原隆浩)

隔週掲載